

Die Internationale Klasse DFG 1 in der Kölner Zooschule

Gewöhnlich beginnt in Köln am 11. November pünktlich um 11:11 Uhr die Karnevalszeit. Es war daher eine verrückte Idee, mit den 16 Schülerinnen und Schülern der Internationalen Klasse DFG 1 genau an diesem Tag in den Kölner Zoo und in die dortige Zooschule zu fahren. Schon ab dem Godesberger Bahnhof füllte sich der Zug trotz der frühen Tageszeit um 08:30 Uhr mit zahllosen kostümierten und lärmenden ‚Narren‘, so dass wir dicht gedrängt und nur sehr langsam zum Zielpunkt gelangten.

Doch wurde dieser Stress durch die interessanten und spannenden Erlebnisse und Erfahrungen im Tierpark mehr als entlohnt. Hier einige (auch kritische) Stimmen aus den Ausflugsberichten der Kinder und Jugendlichen:



„Zuerst haben wir Kühe gesehen, Ziegen, Kaninchen, Schweine usw. Wir haben einen Löwen gesehen, der sehr schön und groß war. Ich habe auch eine Schlange gesehen, aber sie war ganz allein. Ich glaube, wenn wir einer Schlange



nur einen kleinen Platz zum Leben lassen, ist das nicht gut für das Tier.“ (Yasmim, Brasilien)

„Im Kölner Zoo gibt es viele Tiere, die wir gesehen haben, wie zum Beispiel Affen, Löwen, Tiger, Flamingos, Elefanten, Zebras, Geparden, Kamele, Büffel, Nilpferde und Krokodile. Einige Tiere haben wirklich schlimm gestunken.“ (Elias, Großbritannien)

„Dann sind wir um 11 Uhr zu Zooschule gegangen.

Wir haben dort die Haut eines Elefanten, einer Giraffe, eines Geparden und einer Schlange angefasst. Da war auch noch ein Schildpatt von einer großen Schildkröte. Das hat mir sehr gefallen.“ (Olesia, Ukraine)

„Die Lehrerin gab uns im Klassenraum Blätter mit falschen Tierzeichnungen. Wir sollten zu den Gehegen gehen und die Tiere richtig zeichnen. Die Lehrerin

nannte uns einige Fakten und fragte zum Beispiel: „Wisst ihr, dass die Marabus keine Federn auf dem Kopf haben, weil sie tote Tiere fressen?“ (Maria, Russland)

„Dann spielten wir auf einem sehr coolen Spielplatz.“ (Daria, Ukraine)

„Der Ausflug hat mir gefallen. Zum Glück sind die Züge auch nicht erst später gekommen und jeder ist am Nachmittag pünktlich nach Hause gekommen.“ (Amira, Palästina)

Dr. Wolfgang Pütz

Informationen über die Zooschule unter <https://www.koelnerzoo.de/zooschule>

